
校召开第三届二次教代会暨全体教职工大会 

 

2017 年 4 月 14 日下午，我校第三届教（工）代表大会第二次会

议暨全体教职工大会在德艺楼黑匣子报告厅举行。校长葛朗、常务副

校长崔智涛与教职工代表、列席代表、教职员工共计 130 余人参加了

本次会议。会议由常务副校长崔智涛主持。 

本次会议分两部分议程，第一个议程是 60 名教职工代表对我校

的《集体协商暂定办法》、《集体合同》审议通过，此次集体合同的通

过代表着我校在民主管理上又上了一个台阶。第二个议程是校长和工

会常务副主席给全体教职工作工作报告。 

工作报告上首先由校长葛朗就校行政工作做了《2016 年工作总

结及 2017 年工作要点》的报告，报告全面回顾了学校过去一年在学

科建设、教育教学、师资队伍、科学研究、国际合作交流以及党建和

文化建设等方面所取得的成绩，并详细阐述了学校 2017 年的整体工

作目标和任务。他强调，为深入贯彻党的十八大和十八届三中、四中、

五中全会精神，按照《上海市教育综合改革方案（2014—2020 年）》

任务计划，以《上海邦德职业技术学校“十三五”发展规划》为指导，

结合上海高职院校创新行动发展计划路线图，以“精细化管理”为切

入点，以深入推进课程改革和课堂教学改革、提高教师队伍素质为重

点，强化质量意识、加大教学改革和评价制度改革的力度，全面提升

教育质量，全面推进素质教育。 



      校工会常务副主席徐敏作了校工会工作报告，报告中，她强调，

通过教代会的召开，把学校教职工的意见、建议和要求充分地反映出

来，体现了学校民主管理，使学校未来的发展方向、目标和任务更加

明确，同时，也进一步增进学校和教职工彼此间的了解、信任和支持。

随后 ，由工会经审委员会主任李曼就学校 2016 年工会财务收支情况

进行了汇报。 

最后，常务副校长崔智涛表示，进一步强调充分发挥教代会作用，

鼓励全院教职工积极参与学校的建设和管理，凝智聚力，为学校跃升

发展做出新贡献。 

 

（出席本次会议的领导） 



 

(校长葛朗作行政工作报告) 

 

(校工会常务副主席徐敏作工会工作报告) 



 

(校工会经审委员会主任李曼作财务经审工作报告) 

 

 

（与会代表与教职工） 


